
令和５年度 第２回岡崎市図書館交流プラザ運営協議会 会議録

１ 日時

令和６年１月 29 日（月） 午後２時 00 分～午後３時 00 分

２ 会場

図書館交流プラザ 会議室 301

３ 出席委員（６名）

田中 人 委員（山陽学園大学教授）

清松治子 委員（岡崎市図書館協議会委員）

小竹央朗 委員（りぶらサポータークラブ会員）

長谷川伸介 委員（株式会社まちづくり岡崎取締役事業統括部長）

安達重美 委員（市民公募）

諸富智枝 委員（市民公募）

４ 欠席委員

なし

５ 傍聴者

なし

６ 説明等のため出席した職員の職・氏名

中村 耕（社会文化部長）

加藤恭典（社会文化部生涯学習課長）

丸本洋乃（同課副課長）

鈴木 智（同課総務企画係係長）

小川正紀（同課施設管理係係長）

中川奏磨（同課主査）

太田隼平（同課主事）

７ 次第

 ⑴ 開会あいさつ 

 ⑵ 議題 

運営状況

８ 議事（要旨）

運営状況について資料に基づき事務局による説明、その後質疑応答。

「１ 利用状況等」について

委員から意見等なし

「２ イベント」について

委 員 今後は、こうしたイベントがある際は、事前に委員に周知してほ

しい。



委 員 市内で、クリスマスを感じる取組が行われている場所は少ない気

がしている。そこでこのような取組が続けば、りぶらが認知される

ようになり、集客にも効果があると思う。このイベントは来年度以

降も続ける予定か。

事務局 アンケートの結果にもあるように、本イベントは好評であったの

で、今後も何か検討したい。

「３ 駐車場活用」について

委 員 今年度実施されたものは来年度も実施されるのか。

事務局 主催者から相談があって利用できるかどうか判断する。現在では

来年度の相談はないため、未定である。

委 員 東駐車場２については、もっと活発に利用されるべきと思ってい

る。例えば日常的な活用方法を考案して提示してほしい。そういっ

た活用についての検討はされているか。

事務局 現時点では活用していくかどうかの検討をしていないため、どち

らともいえない。少なくとも、周辺住民の方と調整する等、慎重に

考えなければならないと考えている。

「４ その他」について

委 員 出入口の封鎖解除は利用者として非常にありがたい。

また、駐車場回数券のプリペイドカード化についても、現金に触

れる機会が減った現状を見ても、意見が出るのは理解できる。交通

系 IC カード対応の民間駐車場も多いので、電子マネー対応につい

て、検討を進めていってほしい。

本館駐車場内については、本件に限らず柱のせいで全体的に死角

が多いように感じている。

フリーWifi の使用について、案内がどこにあるかわかりにくい。

図書館内にある机は、利用のルールがわからず使いにくい。窓口

に聞いても不明確な回答に感じた。

事務局 本館駐車場内の死角については、改めて現状を確認し、可能な範

囲で対応していく。Wifi の表示については検討する。図書館内の

机については、中央図書館と情報共有する。

委 員 岡崎駅の駐輪場の計画は、商業施設の機能も持たせるなどして、

地域活性化を考えている。図書館交流プラザの駐車場でも活用につ

いて考えていってほしい。

事務局 現時点では活用していくかどうかの検討をしていないため、どち

らともいえない。少なくとも、周辺住民の方と調整する等、慎重に

考えなければならないと考えている。

以 上


